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Статья посвящена вопросам уголовной ответственности за незаконную охоту в случае причинения в результате крупного ущерба. 
Ранее размер такого ущерба являлся в ст. 258 УК РФ оценочным признаком состава преступления. В настоящее время законодателем и 
федеральным правительством установлены формально-юридические критерии для определения ущерба от незаконной охоты как крупного. 
Автор подчеркивает, что правоприменительная практика при расчете крупного ущерба от незаконной охоты больше не может основываться 
на прежних правилах, в том числе разъяснениях пленума высшей судебной инстанции, а должна руководствоваться действующим 
нормативным регулированием и рассчитывать ущерб только от вида и количества добытых охотничьих ресурсов, определяя суммарный 
ущерб совокупно. Делается вывод, что экологический вред, причиненный животному миру (охотничьим ресурсам), может быть взыскан с 
виновного в гражданско-правовом порядке. Указывается на необходимость внесения изменений и дополнений в постановление Пленума 
Верховного Суда Российской Федерации об ответственности за экологические правонарушения.
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The article is devoted to issues of criminal responsibility for illegal hunting in case of large-scale damage. Earlier amount of such damage was 
in ar. 258 Criminal Code of the Russian Federation valuation decision crime. Now the legislator and the Government of the Russian Federation 
established formal legal criteria for determining damage from illegal hunting as a large-scale. The author emphasizes that, law enforcement practice 
when calculating large-scale damage from illegal hunting can no longer be based on previous rules, including clarifi cations of the Plenum of the 
highest court, but should be guided by the current regulation, and calculate damage only from the type and amount of hunting resources extracted, 
determining the total damage in aggregate. It is concluded that, environmental damage caused to the animal world (hunting resources) can be 
recovered from the perpetrator in civil law. The need for changes and additions is indicated to the decision of the Plenum of the Supreme Court of 
the Russian Federation on liability for environmental offenses.
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